
3 Pièces

85 m²

Réf. V6539CA

3 995 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  une  résidence  prestigieuse  de  la  Croisette,  magnifique

appartement  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Récemment

rénové,  il  est  doté  de  prestations  luxueuses  et  d’une  décoration  très

élégante  avec  un  mobilier  sobre  et  chic.  D’une  surface  habitable

d’environ 85 m², il comprend un séjour, une cuisine US, 2 terrasses, 2

chambres  dont  une  avec  vue  mer.  Un  parking  complète  ce  bien  haut

de gamme.

In  a  prestigious  residence  on  the  Croisette,  magnificent  apartment  offering  an

unimpeded  view  of  the  sea.  Recently  renovated,  it  benefits  from  luxurious

appointments,  very  elegant  decor,  chic  and  sober  furnishings.  Its  living  space  of

approx. 85 m² is comprised of a living-room with open-plan kitchen, 2 terraces, 2

bedrooms, one with sea view. A parking place completes this high-end property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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